

Motion – Solidarité avec le peuple syrien

Votes POUR : 41 / CONTRE : 1 / ABSTENTION : 2 / NPPV : 2

En 2011, le peuple syrien est sorti pacifiquement dans les rues clamant :

« Elle est à nous et non pas à la famille Assad

Vive la Syrie à bas Bachar el Assad

Uni, uni, uni, le peuple syrien est un,

Notre confession est la liberté »

Sept ans plus tard, la Syrie est morcelée en zones d'influence sous domination étrangère, chaque puissance s'arrogeant le contrôle d'une partie du territoire. Certains puissance soutiennent ouvertement Bachar el Assad. La communauté internationale en les abandonnant leur fait payer un lourd tribut. Sept ans plus tard, plus de 500 000 morts (les Nations Unies ont déclaré arrêter de compter depuis 2 ans), des dizaines de milliers de disparus, torturés dans les prisons du régime, le viol et la torture institutionnalisés dans les prisons du régime, un pays détruit, des millions de déplacés, des centaines de milliers d'exilés..

Dans les zones libérées par la mobilisation de la société civile, les Syriens ont démontré leur capacité à prendre en main un avenir libre et démocratique de leur pays.

Le congrès académique de Lyon demande que soit respectée la Résolution 2254 adoptée par le Conseil de Sécurité à l'unanimité, dont l'objet est l'application intégrale du Communiqué de Genève du 30 juin 2012, sur le fondement d'une transition politique sous le contrôle de l'ONU, conduite par les Syriens visant à mettre fin au conflit.

Pour cela, il faut

- L'arrêt de toute attaque contre les civils (bombardements, utilisation d'armes chimiques ...)
- La libération des prisonniers politiques
- Le libre accès des aides humanitaires et une mobilisation pour l'accueil des réfugiés
- Des élections libres sous contrôle international